

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 26 juillet 2022

Un nouveau radar « tourelle » à Erstein

Le radar « tourelle » installé rue du Printemps à Erstein sur la route départementale 288 sera mis en service à compter du jeudi 28 juillet 2022.

Il s'agit d'une tourelle d'une hauteur totale d'environ 4 mètres, composée d'un mât et d'une cabine dotée d'une unité de contrôle automatique de vitesse.

Le radar « tourelle », qui n'émet pas de flash visible, assure :

- le contrôle de plusieurs véhicules simultanément,
- la discrimination entre les véhicules légers et les poids lourds,
- le contrôle en double sens.

Aux abords de cette nouvelle zone de contrôle, les vitesses relevées sur cet axe en agglomération sont largement supérieures aux 50 km/h réglementaires, entraînant des accidents pouvant avoir des conséquences corporelles graves.

L'apaisement de la conduite en ville et la protection des usagers vulnérables sont des objectifs majeurs de la sécurité routière.

Depuis le 1er janvier 2022, 16 personnes ont perdu la vie sur les routes du Bas-Rhin.

Contact presse

Bruno lossif Tél : 03 88 21 68 77 Mél : <u>pref-communication@bas-rhin.gouv.fr</u> Préfecture du Bas-Rhin Tél : 03 88 21 67 68 www.bas-rhin.gouv.fr 5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex @Pl FietGrandEstBasRhin

Prefet67